SE ENTREGÓ PRESUNTO PARAMILITAR QUE SE OCULTABA EN MONTAÑA DE MUNICIPIO EL HATILLO

-FECHA- 15.04.2004

-SECCIÓN- Política

-AUTOR- Sandra Guerrero

La Disip detuvo a otro presunto paramilitar que permanecía oculto en la montaña de El Hatillo. Estaba escondido desde el domingo pasado cuando vio que sus compañeros eran maltratados por efectivos de la Guardia Nacional. El joven de 25 años acudió a una finca cercana para pedir comida y a través de un lugareño logró hacer contacto con funcionarios de la policía política ante quienes se entregó. Entre lágrimas relató que fue reclutado en Cúcuta donde individuos recorrieron las calles tocando las puertas de las viviendas en busca personas dispuestas a venir al país para laborar en la agricultura o en empresas textiles. Estas personas ofrecieron pagar 400 mil bolívares y prometieron conseguir cédulas de identidad venezolana siempre y cuando votaran por el presidente Chávez en las elecciones. El joven fue localizado en los predios de la finca de Manuel Culebrero, quien se encuentra en España. Hace días, un grupo de 50 personas, en su mayoría mujeres y niños, trató de invadir la propiedad, pero fueron desalojados. A la montaña llegaron funcionarios del Cicpc con 2 de los presuntos paramilitares aprehendidos el domingo quienes iban a indicar el lugar donde estaba enterrado el único fusil que los supuestos subversivos utilizaban en los entrenamientos. El arma no fue localizada. El presunto paramilitar confesó que una sola vez cargó y descargó el fusil. También afirmó que en una oportunidad vistió el uniforme camuflado. Dijo que entró a territorio venezolano a través de la población de Ureña y, junto con otros paisanos, subió a un autobús. Además, aseguró que en ninguna alcabala fueron detenidos y que el traslado se realizó en grupos de 30. Para sobrevivir, el presunto paramilitar pidió comida en la finca La Encantada, propiedad de un hijo del desaparecido líder de AD, David Morales Bello. Un lugareño relató que el domingo los efectivos de la Guardia Nacional violentaron 2 ventanas de una residencia para sustraer botellas de whisky, prendas y 2 teléfonos. El detenido indicó que durante su permanencia en la montaña los presuntos paramilitares comían sardinas, panela, arroz y espagueti. Se bañaban cada 4 días. Explicó que la mayoría de ellos laboraba en fincas ubicadas en su país de origen. "Nos engañaron", dijo. Agregó que los 5 comandantes que dirigían los entrenamientos están presos, entre ellos, uno conocido como Lucas. SANDRA GUERRERO